



Protokoll Jahreshauptversammlung 2024

Samstag, den 24.02.2024

Teilnehmer: 23 gemäß Liste

Agenda:

1. Begrüßung
2. Rückblick durch den stellv. Vorsitzenden
3. Bericht Kassier
4. Entlastung Kassier und der Vorstandschaft
5. Neuwahlen
6. Vorschau/ Verschiedenes
7. Wünsche/ Anregungen

Zu 1. Begrüßung

Der stellv. Vorsitzender, Uwe Schmittfull, begrüßte um Punkt 17 Uhr die anwesenden Mitglieder im Namen der Vorstandschaft.

Der Vorstand, Frank Kern, entschuldigte sich.

Uwe Schmittfull las die Agenda vor und fragte die anwesenden Mitglieder, ob noch jemand etwas zu der Tagesordnung hinzufügen möchte – keine Wortmeldung.

Zuallererst verkündete Uwe den Rücktritt von Frank Kern an.

Dieser legte auf eigenen Wunsch nach über 20 Jahre sein Amt als Vorstand nieder.

Als er 2003 den Vorsitz übernahm, hatten wir gerade 25 Mitglieder! Es gab damals Unstimmigkeiten im Fanclub, die Frank erfolgreich schlichten konnte und somit unseren Verein in eine aussichtsreiche Zukunft führte. Er wurde für seine tolle Leistung gewürdigt. Uwe sprach unseren Dank aus und ließ Grüße ausrichten. Er erhielt vom Fanclub einen Gutschein.



Zu 2. Rückblick durch den stellv. Vorsitzenden

2023 hatten wir 19 Neuzugänge und 1 Austritt.

Der Fanclub besuchte im Jahr 2023 7 Heimspiele des FCB's. Darunter gab es 5 Siege, 1 Unentschieden und 1 Niederlage.

Die letztjährige Jahreshauptversammlung fand am 11.03. statt. Hier wurden unsere neuen Hoodies vorgestellt.

Im Juni veranstalteten die Guten Freunde - Rehau eine Sommerwanderung zum „Alten Pfarrhaus“ nach Göringsreuth, Die Wanderung verlief erfolgreich und der Fanclub übernahm Speis und Trank.

Zum Wiesenfest-Montag im Juli trafen sich einige Mitglieder des Fanclubs zum traditionellen Frühschoppen im Bierzelt.

Saisonaufakt!

Im August 2023 fuhren die Guten Freunde – Rehau in die Allianzarena um die neue Mannschaft kennen zu lernen. Dazu gab es Freibiergutscheine und einen Sieg über Augsburg! Unsere neuen Busplakate kamen zum Einsatz!

Mit einem Muckerturnier ging es im Oktober 2023 weiter. Die Teilnehmerzahl belief sich leider nur auf 8 Personen.

Unsere Adventsfeier fand am 02.12.2023 in den gesamten Räumlichkeiten der Teestumm statt. Die Feier war mit über 50 Personen sehr gut besucht. Das Catering ließen wir vom Dorfladen Müller aus Gattendorf kommen. Auch hier übernahm der Fanclub die Kosten für Essen und Getränke.

Zu 3. Bericht Kassier

Jaro erläuterte den Kassenbericht.

Gesamteinnahmen (Mitgliederbeiträge, Spenden, Versteigerung /Spende Adventsfeier)
€ 4.268,25

Gesamtausgaben (Tickets, Busfahrten, Weihnachtsfeier, Spenden, Verwaltung, Sonstiges)
€ 7.361,30



Der Kontostand zum 31.12.2023 betrag **€ 8.313.32**

Die letztjährige Spende in Höhe von € 1000 ging an die Hofer Tafel e.V. Die beiden Vorsitzenden, Herr Jahn und Herr Schiller, waren sehr angetan, sodass der Fanclub einen Ehrenplatz and deren „Spendenwand“ erhielt.

Wir senden immer eine Spendenmitteilung in die Säbener Straße. Der FC Bayern München ist darüber jedes Mal erfreut.

Die Busfahrten sind mit € 1.564 eines der größeren Posten im Ausgabenbereich. Hier zahlt der Fanclub ca. € 200 bis € 300 dazu, je nach Busunternehmen.

Für die Hoodies gab der Fanclub € 2.190, mit einem Eigenanteil von € 25, aus.

Jaro erwähnte nochmal die „Schattenkasse“, die für die Fußballspiele in den Vereinsräumen genutzt wird. Hierüber wird das Geld für Getränke, Wiener etc. eingenommen. Diese trägt sich von selbst.

Für weitere Informationen, Daten und Fakten können die Akten bei Jaroslav Walbert eingesehen werden.

Holger Dunkel bestätigte eine ordentliche und lückenlose Kassenführung ohne Unregelmäßigkeiten.

Zu 4. Entlastung Kassier und die weitere Vorstandschaft

Die Vorstandschaft wurde durch die anwesenden Mitglieder einstimmig entlastet.

Zu 5. Neuwahlen

Zu den Neuwahlen ließen sich

Uwe Schmittfull als Vorstand
Torsten Guschall als 2. Vorstand
Jaroslav Walbert als Kassier
Isabel Motschenbacher als Schriftführerin

aufstellen.



Der Vorschlag ein neues Mitglied in die Vorstandschaft als Vergnügungswart bzw. „Werbebeauftragter“ aufzunehmen, kam leider nicht zum Tragen. Somit setzt sich die Vorstandschaft auf 4 anstelle von 5 Personen zusammen.

Es gab keine Gegenkandidaten und die anwesenden Mitglieder waren einstimmig der Meinung, die Vorstandschaft kann so gewählt werden. Die Wahl wurde im Block per Handzeichen beschlossen.

Die Vorstände nahmen die Wahlen an.

Zu 6. Vorschau/Verschiedenes

Ausblick 2024

Der Fanclub besucht noch 2 Heimspiele des FCB:

- 1x Ende April gegen Eintracht Frankfurt
- 1x im Mai gegen VfL Wolfsburg

Die Sommerwanderung ist Anfang/Mitte Juni geplant. Der Termin wird noch bekannt gegeben. Sie soll noch vor der Fußball - Europameisterschaft stattfinden.

Der Verein wird sich wieder für das Fanclubprogramm bewerben und hofft, 2 bis 3 Spiele in der Hinrunde sowie Rückrunde zu bekommen.

Zum diesjährigen Stadtfest werden die „Guten Freunde“ keinen eigenen Stand betreiben. Sie werden die Teestumm im Ausschank unterstützen.

Zu 7. Wünsche /Anregungen

Die Frage kam auf, ob Interesse besteht, gemeinsam die Damenmannschaft des FCB mal zu schauen.

Der Vorstand hat es aufgenommen.

Wir suchen jedes Jahr einen regionalen Verein oder Organisation, wohin wir eine Spende stiften können.



FC Bayern München Fanclub - **Gute Freunde - Rehau**

Mia san mia



Der Tierschutzverein Rehau u. Umgebung e.V. wurde vorgeschlagen und der „KuddelmuddelHof“, bei Pirk. Der KuddelmuddelHof ist ein Erlebnisbauernhof, der auch tiergestützte Therapien für Kinder anbietet. Die Vorstandschaft wird darüber beschließen.

Unser neuer Vorstand, Uwe Schmittfull, bedankte sich und schloss die Jahreshauptversammlung unter Beifall aller Anwesenden Mitglieder des Fanclubs Gute Freunde – Rehau um 17:34 Uhr ab.

Anschließend blieben fast alle Anwesenden in den Vereinsräumen, um gemeinsam das später stattfindende Bundesligaspiel FCB gegen RB Leipzig zu schauen.

Hierzu wünschte sich und uns unser „neuer Präsident“ ein gutes Spiel und vor allem einen Sieg, der auch eintrat!